

## VERLEIHUNG «PRIX SEKVEREIN»

An der Abschlussfeier des Oberstufenzentrums Wiedlisbach in der Froburg Ende Juni 2019 wurden die beiden Preisträgerinnen bekannt gegeben:

2x 1. Rang:

- Anja Müller, exzellente Leistungen in allen Fächern



- Nadine Graber, vorbildliches Arbeits- und Lernverhalten



Die Vorstandsmitglieder überreichten den Gewinnerinnen je eine CERTINA-Uhr.



# NEWSLETTER

2020 | Ausgabe 2

## UNTERSTÜTZUNG DER OBERSTUFENSCHÜLERINNEN UND -SCHÜLER

Der Ehemaligenverein unterstützt die Sekundarschule, heute Oberstufenzentrum genannt, seit 1960 jährlich mit gezielten Beiträgen. Die unter anderem durch das Lehrerkollegium vorgeschlagenen Anschaffungen und finanziellen Beiträge an Schulprojekte werden an der Hauptversammlung diskutiert und beschlossen. Der Beitrag in Form einer Zehnernote kommt somit direkt den jetzigen Schülerinnen und Schülern zugute.

### Fünfte Znüniaktion im ehemaligen Sekundarschulhaus

Mitte September 2019 überraschte der Verein die Schülerinnen und Schüler mit einem Znüni. Nun, von einer Überraschung kann man nicht mehr ganz sprechen: Es war bereits die 5. Znüniaktion. Über 150 Schülerinnen und Schüler und auch einige Lehrpersonen fanden durchaus Gefallen an frischen Weggli, einem



Znüni-Aktion in der Pausenhalle

Schokoladendrink und einer süssen Beigabe. Auch die gelben Vereinskugelschreiber fanden regen Anklang bei den Abnehmern.

### Geschenke an die Schule

2019 - Sonnenschutz für den Aussenarbeitsplatz des Oberstufenzentrums  
2017 - Beiträge an Pizzaofen und Anatomiemodelle  
2016 - Tschoukballtor und Oberkörperschutz für Unihockey-Goalie

### Neue Sporthalle

Die neu erbaute Sporthalle wurde im April 2019 der Schule und der Öffentlichkeit übergeben. Diese Dreifachturnhalle dient dem Schulturnunterricht und steht den Sportvereinen zur Verfügung.

---

*„Was lange währt, wird endlich gut“ –  
Berner Zeitung über die neue Turnhalle*

---

## So erreichen Sie uns

Sekundarschulverein Wiedlisbach  
Postfach 4  
4537 Wiedlisbach

info@sekverein.ch  
sekverein.ch

facebook.com/sekverein  
instagram.com/sekverein



## Ein Dankeschön geht an...

...Stefanie Flury! Die in Walliswil bei Niederbipp Wohnhafte hat ihre Demission auf die nächste Hauptversammlung bekannt gegeben. Seit 2016 war Stefanie Flury im Vorstand tätig und half stets aktiv an den Anlässen mit. Der Verein dankt ihr herzlich für ihr Engagement zu Gunsten der Jugend.

## Gesucht: Vorstandsmitglied

Der Vereinsvorstand sucht ein neues Mitglied. Bei Interesse an dieser ehrenamtlichen Arbeit steht Ruedi Steffen, Präsident, für Fragen und Antworten zur Verfügung.